

BAB V KESIMPULAN, IMPLIKASI, SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan diatas, maka dapat disimpulkan media pembelajaran *Autoplay* pada mata pelajaran pemangkasan rambut dasar dikategorikan sangat baik baik menurut ahli materi dan ahli media pembelajaran. Berdasarkan hasil perolehan penilaian yaitu untuk materi skor penilaian sebesar 91,9% dengan kategori sangat baik. Rincian perolehan setiap aspek yaitu: 1) untuk aspek kelayakan isi perolehan persentase skor sebesar 95,2% dengan kategori sangat baik; 2) untuk aspek penyajian perolehan persentase skor sebesar 88,9% dengan kateogori baik dan, 3) untuk aspek kebahasaan perolehan persentase skor sebesar 91,7% dengan kategori sangat baik. Sedangkan hasil penilaian oleh ahli media diperoleh skor sebesar 94,3% dan kategori sangat baik. Berikut rincian perolehan skor penialian ahli media yaitu: 1) untuk aspek kelayakan isi diperoleh skor sebesar 93,3% dengan kategori sangat baik; 2) untuk aspek penyajian diperoleh skor sebesar 97,8% dengan kategori sangat baik dan, 3) untuk aspek presentasi diperoleh skor sebesar 91,7% dengan kategori sangat baik, dan untuk aspek kebahasaan diperoleh skor 94,3% dengan kategori sangat baik.

5.2 Implikasi

Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian pengembangan dimana hasil yang diperoleh diharapkan dapat dijadikan sebagai media pembelajaran yang akan digunakan dalam suatu lingkungan pendidikan umumnya dan sistem pengajaran di sekolah agar tujuan dari pembelajaran itu tercapai. Selain itu,dengan adanya penelitian ini, pihak-pihak yang bersangkutan dapat melihat lebih luas lagi

permasalahan-permasalahan yang terjadi di dalam pendidikan dan mengetahui langkah-langkah yang harus dilakukan untuk menyelesaikan masalah itu.

Hasil penelitian ini memiliki implikasi yang positif bagi berbagai pihak sasaran dalam penelitian. Dalam proses pembelajaran, penggunaan media menjadi sarana yang dibutuhkan, dikarenakan dapat mempermudah guru dalam menyampaikan isi materi, dan dapat membuat siswa menjadi lebih memahami isi materi pelajaran.

5.3 Saran

Berdasarkan pemaparan diatas, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

- a. Guru diharapkan dapat lebih memanfaatkan media pembelajaran yang bervariasi, sehingga kegiatan proses belajar mengajar lebih membuat siswa menjadi tertarik.
- b. Media *Autoplay* diharapkan dapat dijadikan media pelajaran, karena dapat memberikan *feedback* yang baik untuk siswa.
- c. Dengan adanya media pembelajaran *Autoplay* diharapkan dapat menjadikan motivasi serta menjadi inovasi dalam pembelajaran.